



De grosses arrestations dans le cadre de l'Opération Epervier annoncées.

Sale temps pour les prévaricateurs de la fortune publique. La grande enquête judiciaire contre la corruption et les détournements de fonds publics lancée en 2004 par le gouvernement camerounais sous la pression des bailleurs de fonds internationaux, va entrer dans une nouvelle phase.

L'on annonce dans les geôles et en cascade plusieurs Ministres et DG des entreprises étatiques.

D'ailleurs, le chef de l'Etat Paul Biya a annoncé lui même une nouvelle phase de l'Opération Épervier dans son allocution du 31 décembre 2021.

Selon les sources bien renseignées dans les milieux judiciaires, les enquêtes sont presque bouclées et les faits reprochés à ces différentes personnalités sont presque qu'identiques. Leur implication présumée dans la disparition de deniers publics et la passation des marchés fictifs avec leurs amis et les membres de leur famille.

Depuis quelques mois, de nombreuses personnalités sont entendues à la Police judiciaire. Certaines sont interdites de sortir du territoire camerounais.

On annonce l'interpellation dans les prochains jours de cinq ministres présentés comme des « criminels économiques ».

L'heure de rendre gorge a donc sonné. Le fameux Epervier va avoir de quoi se mettre sous son impitoyable bec.

Mais en attendant, **237actu.com** apprend que du côté de Kondengui, c'est une dizaine de lits qui auraient été dressés pour attendre leurs clients.

A suivre...
